

Bericht Tagesausflug Senioren nach Interlaken

Für den Tagesausflug nach Interlaken sind 40 Senioren ins Berner Oberland gefahren. Bei zuerst eher bewölktem Himmel haben wir uns bei Kaffee und Gipfel für die Runde gestärkt. Einige eifrige Golfer benutzen die Driving Ranch um auf Touren zu kommen.

Pünktlich um 10 Uhr schickte uns Ernesto, der heute Geburtstag feierte und als Wunsch Starter sein wollte, auf die Golfrunde. Zügiges Golfen war angesagt. Jeder Flighth konnte die passende Spielart selber bestimmen.

Nach kurzer Zeit zeigte sich das Wetter gut gesinnt für uns – Sonne pur mit einem angenehmen leichten Wind.

Der Golfplatz Interlaken zeigte sich in einem sehr guten Zustand. Gepflegte Fairways und Greens, alles was das Golferherz begehrt. Ausnahme: es fehlte das hohe Gras seitlich der Fairways, so dass es schwer war überhaupt Bälle zu verlieren. Einzig beim Bermuda Triangle (Loch 13 – 15) war taktisches Spiel gefragt, ansonsten der eine oder andere Ball baden ging. Nach ca. 4 Stunden waren alle Senioren zurück und feierten ihre Ergebnisse bei einem kühlen Getränk.

Der Golfclub Interlaken ist im Umbau. Das Klubhaus inkl. Restaurant und Caddygebäude werden neu gebaut. Trotzdem ist alles in diversen Provisorien vorhanden.

Pünktlich wie immer konnten wir das Nachtessen geniessen. Die Küchenmannschaft verwöhnte uns mit einem feinen gemischten Salat und Spaghetti Bolognese.

Besten Dank an Hans Nägeli für die Organisation des tollen Ausfluges und an Starter und Geburtstagskind Ernesto Flühmann für sein Unterstützung.

Peter Siegenthaler